# CUERPOS COLEGIADOS



# PROPUESTAS JHOAN SEBASTIÁN MARTÍNEZ ENRIQUEZ

Estudiante Cine y TV

#### PROPUESTA 1

Propongo la creación e implementación de una plataforma digital centralizada y anónima para que los estudiantes de todas las facultades puedan evaluar y retroalimentar de manera constructiva los contenidos curriculares y las metodologías pedagógicas. Esta herramienta funcionará como un canal de inteligencia colectiva, permitiendo que el Consejo Superior identifique áreas de mejora en tiempo real. La información recopilada será el insumo para generar un diálogo con los egresados, asegurando que el conocimiento impartido se alinee con las demandas del mercado laboral y que el perfil del graduado de la Uniagustiniana sea altamente competitivo.

#### PROPUESTA 2

Impulsaré la creación de espacios de co-creación equipados con tecnología de punta (software de diseño, equipos de edición, etc.), accesibles para todas las facultades. El objetivo es fomentar proyectos conjuntos, como documentales, campañas de marketing o aplicaciones, donde estudiantes de diferentes carreras apliquen sus conocimientos en un entorno profesional real, superando las barreras tradicionales entre facultades.

#### PROPUESTA 3

Gestionaré un fondo de apoyo para proyectos estudiantiles que tengan un impacto social o cultural. Priorizando las iniciativas que fortalezcan el tejido comunitario, la sostenibilidad ambiental o el desarrollo artístico, ofreciendo a los estudiantes una plataforma para materializar sus ideas y dejar una huella positiva en su entorno.

## PROPUESTA 4

Implementaré un canal de comunicación directo y eficiente, como un grupo de Telegram o WhatsApp, para informar a la comunidad estudiantil sobre las decisiones del Consejo Superior de manera ágil. Cada decisión será acompañada de un resumen claro y un análisis de su impacto en el estudiantado, fomentando la transparencia y la confianza.

# PROPUESTA 5

Impulsaré la creación de un sistema de intercambio de conocimientos interno, donde estudiantes de semestres avanzados o egresados ofrezcan talleres gratuitos o mentorías a sus compañeros en áreas específicas (ej. manejo de Excel, storytelling visual, oratoria, etc.), incentivando el aprendizaje continuo y la colaboración.

### PROPUESTA 6

Trabajaré en la mejora de las instalaciones comunes, como zonas de estudio y cafeterías, garantizando que sean espacios cómodos y funcionales. Asimismo, gestionaré la ampliación de los horarios de biblioteca durante épocas de exámenes y la optimización de los servicios de fotocopiado y digitalización.

# PROPUESTA 7

Estableceré convenios con teatros, museos y centros culturales para que los estudiantes tengan acceso a precios preferenciales. Mi objetivo es enriquecer la experiencia estudiantil más allá del campus, promoviendo el acceso a la cultura y las artes.

# PROPUESTA 8

Propongo la creación de un protocolo para que las directivas de las facultades respondan a las inquietudes estudiantiles en un plazo máximo de 48 horas. Esto agilizará la resolución de problemas académicos y administrativos, evitando la frustración y la pérdida de tiempo.

#### PROPUESTA 9

Inspirado en mi experiencia, buscaré implementar espacios de recreación y esparcimiento en los que los estudiantes puedan desconectarse del estrés académico a través de actividades lúdicas, deportivas y artísticas, organizadas por los mismos estudiantes.

# PROPUESTA 10

Promoveré un programa para que la Uniagustiniana se convierta en una universidad más sostenible, incentivando el reciclaje, el uso de energías renovables y la reducción de residuos. Esto no solo beneficiará al planeta, sino que también formará a una nueva generación de profesionales conscientes y responsables con el medio ambiente.